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竹原市総務文教委員会 

 

平成３０年１２月２１日開議 

 

会議に付する事件 

（付託案件） 

 １ 議案第８３号 特別職等の給与の特例に関する条例の一部を改正する条例案 

 ２ 議案第８４号 竹原市職員の給与の特例に関する条例の一部を改正する条例案 

 

（その他） 

１ 閉会中継続審査の申し出について 
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  （平成３０年１２月２１日） 

   出席委員 

        

氏     名 出  欠 

今  田  佳  男 出 席 

下 垣 内  和  春 出 席 

松  本     進 出 席 

吉  田     基 出 席 

道  法  知  江 出 席 

大  川  弘  雄 出 席 

山  元  経  穂 出 席 

 

   委員外議員出席者 

氏     名 

高  重  洋  介 

堀  越  賢  二 

川  本     円 

 

  職務のため会議に出席した者は，下記のとおりである 

    議会事務局長                   住 田 昭 徳 

    議会事務局主事     森 田 愛 美 
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説明のため会議に出席した者は，下記のとおりである 

 
 

職      名 氏    名 

市         長 今 榮 敏 彦 

副    市    長 田 所 一 三 

総 務 部 長 平 田 康 宏 

総 務 課 長 向 井 聡 司 
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              午後３時２３分 開議 

委員長（今田佳男君） お疲れさまです。 

 引き続きお集まりいただきましてありがとうございます。 

 ただいまの出席委員は７名であります。定足数に達しておりますので，前回に引き続き

総務文教委員会を行います。 

 本日の委員会の進行でございますが，昨日の委員会で御確認しましたとおり，議案第８

３号及び議案第８４号についてを議題とし，一括質疑，個別に討論，採決といたしたいと

考えております。これに御異議ありませんか。 

              〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

委員長（今田佳男君） 異議なしと認め，そのようにとり行います。 

 それでは，議案第８３号特別職等の給与の特例に関する条例の一部を改正する条例案及

び議案第８４号竹原市職員の給与の特例に関する条例の一部を改正する条例案を一括議題

といたします。 

 これより一括質疑を行います。 

 質疑のある方は順次挙手をお願いいたします。 

              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

委員長（今田佳男君） 質疑はなしと認め，質疑を終結いたします。 

 これより分離し，順次討論，採決いたします。 

 議案第８３号特別職等の給与の特例に関する条例の一部を改正する条例案を議題といた

します。 

 討論はありませんか。 

              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

委員長（今田佳男君） これをもって討論を終結いたします。 

 これより起立により採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することに賛成の方の起立を求めます。 

              〔賛成者起立〕 

委員長（今田佳男君） 起立全員と認め，本案は原案のとおり可決されました。 

 次に，続いて議案第８４号竹原市職員の給与の特例に関する条例の一部を改正する条例

案を議題といたします。 

 討論はありませんか。 
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 松本委員。 

委員（松本 進君） 私は，この議案に反対します。 

委員長（今田佳男君） ほかに討論はありませんか。 

              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

委員長（今田佳男君） これをもって討論を終結いたします。 

 これより起立により採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することに賛成の方の起立を求めます。 

              〔賛成者起立〕 

委員長（今田佳男君） 起立多数と認め，本案は原案のとおり可決されました。 

 当委員会に付託されました議案は全て議了いたしました。 

 この際，お諮りいたします。 

 ただいま議決しました本委員会への付託議案に対する委員会報告書につきましては，本

日の議決結果を報告することといたします。また，本会議での委員長報告の内容につきま

しては委員長に御一任願いたいと思いますが，これに御異議ありませんか。 

              〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

委員長（今田佳男君） 御異議なしと認めます。よって，そのように決しました。また，

あわせて議決事件の字句等の読み間違いにつきましては，後刻，委員長において調整いた

しますので，御了承願います。 

 それでは，その他に移ります。 

 執行部の方は御退席ください。 

 続きまして，閉会中の継続審査の申し出について協議いたします。 

 昨日の協議結果を踏まえて，次回定例会までの間，当委員会としての集中的に継続調査

を行わなければならない事件として，別紙のとおり議長に対して申し出るように考えてお

ります。これに御異議ありませんか。 

 山元委員。 

委員（山元経穂君） 個別案件の件なんですが，今日の総合計画ともう一つの行財政経営

計画，これも入れておいていただきたいと思います。 

 以上です。 

委員長（今田佳男君） 今日の。 

委員（山元経穂君） 行財政経営強化方針と総合計画です。 
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委員長（今田佳男君） 行財政経営計画と。 

委員（山元経穂君） 総合計画。 

委員長（今田佳男君） 総合計画，１番と２番ね。 

 今，山元委員の方から，今日の説明のあった１番と２番も含めてということで，これで

よろしいですか。 

              〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

委員長（今田佳男君） では，これも入れて議長の方に提出いたします。 

 それでは，次回の委員会の開催日ですが，議長日程や関係課等によって変更もあります

が，２月５日または２月６日あたりで調整したいと考えております。昨日は，日にちを決

めてと言ってたのですけど，いろいろあると思うので，１月に入ってからになると思いま

すが，できるだけ早い段階で委員の皆様にお示しできるようにしたいと考えておりますの

で，よろしくお願いいたします。 

 以上で本日予定しておりました協議事項は終了いたしました。 

 その他委員の方から何かありますか。 

 吉田委員。 

委員（吉田 基君） 行財政の先ほどの件について立ち話なんですけど，さっき他の議員

と話ししてたのですけど，総務文教の方でやっぱりもっと中身を詰めてくれればいいなと

いう，そういう意見もありまして，なるほどねという，具体的なことはやりやり，こう出

てくるものとは思ってはいるのですが，とりわけ歳出と歳入の内訳というのか数字の中身

をです。それで各，例えばまだごみの料金などもこれからでしょうし，そういうのもどん

どん説明して，１年も２年もかかる話なんよ，ああいうのはね。まず，そういうのとか，

例えば公共下水道の企業会計の問題があるでしょう。だから，人件費だったですか，ラス

パイレスがあるでしょう。そういうのをやっていったら，すぐ経常収支比率なんかは落ち

るんよね。だから，そこらあたりを踏まえて，総務文教，教育，何やったのか。 

委員長（今田佳男君） 文教です，総務文教。 

委員（吉田 基君） 総務文教かいな，それも継続中にそういう委員会をやっていったら

どうかという意見が出たのですが，その点についてどうか皆さんの，とりあえずよ。 

委員長（今田佳男君） 今，吉田委員の方から御提言がありまして，今回継続審査の，今

日のさっき申し出ということで議長に申し出するのですけれども，この中に財政健全化と

取組についてということで集中的に委員会で審議するということで御了解いただいたらと
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思います。よろしいですか。 

 その他。 

              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

委員長（今田佳男君） 他にないようですので，以上をもって総務文教委員会を閉会いた

します。 

 お疲れさまでした。 

              午後３時３０分 閉会 

 

 


